La Belle-de-Mai bientôt labellisée quartier numérique.

En souhaitant la création d'un quartier dédié au numérique à la Belle-de-Mai si elle était élue maire (La Provence du 28 août), la socialiste Samia Ghali a fait réagir à la Ville. Monsieur numérique au sein de la majorité UMP, Daniel Sperling rappelle qu'il "y a déjà 23 000 mètres carrés dédiés au numérique et au multimédia au pôle de la Belle-de-Mai. Nous y avons une pépinière d'entreprises travaillant sur le web, le multimédia et l'économie du cinéma. Après la venue, en septembre 2012, de Fleur Pellerin, ministre de l'Économie numérique à Marseille, ajoute l'élu, nous avons appris début août que la ville avait été retenue pour labelliser la Belle-de-Mai en tant que quartier numérique." On ne pourra pas dire qu'il n'y pas de points de convergence entre droite et gauche à Marseille.